

Katholischer Abtreibungsstreit: 25 Jahre nach dem Basta-Brief aus Rom

Von Monika Dittrich

Im Jahr 1998 lieferten sich die deutschen Bischöfe eine beispiellose Machtprobe mit dem Vatikan. Es ging darum, ob katholische Beratungsstellen ein Dokument ausstellen dürfen, das straffreie Abtreibung ermöglicht. Der Streit wirkt bis heute fort.

...

Im Kasten:

Christian Weisner im Gespräch mit Jasper Barenberg | 10.10.2018

Papst zu Abtreibungen: „Das ist eine ganz unerhörte Botschaft“

Wenn Papst Franziskus Abtreibungen in einen Zusammenhang mit Auftragsmördern stelle, dann sei das die Botschaft eines alten Klerikers, sagte Christian Weisner von „Wir sind Kirche“ im Dlf. Diese Kirchenleitung der alten Männer wisse viel zu wenig vom realen Leben. Im Bereich Sexualität sollte sie sich ein Moratorium auferlegen.

[> Link](#)

<https://www.deutschlandfunk.de/katholische-kirche-abtreibung-1998-brief-papst-johannes-paul-ii-100.htmlk>

Zuletzt geändert am 28.01.2023